

# PENSAMIENTOS "PSICOMENTESOFICOS" Y DE "MEDICINA ESPIRITUAL"

Para "Tapejara"

La belleza está relacionada con las grandes intenciones que mueven la vida de los espíritus selectos, comprensivos, siempre capaces de orientar a los demás por los grandes senderos del porvenir y de la evolución.

En la Medicina Espiritual aparecen todas las concepciones para refinar y suavizar las almas que necesitan de su auxilio más inmediato. La Medicina Espiritual complementa la terapéutica y cura muchos males del alma.

Todos los Pensamientos "Psicomente-sóficos" marcan intinerarios venturosos. La "Psicomentesofía" proyecta luz y vida sublime, enalteciendo las virtudes humanas. Es una ciencia del alma, de la mente y de la vida que va forjando elevadas disciplinas de vida substancial.

Para aquilatar méritos y personalidad, es necesario trabajar con toda intensidad y utilizar convenientemente la mente como el mejor instrumento de paz y buena voluntad.

Son muchos los hombres que desperdician su precioso tiempo; parece que ignoran lo que vale el tiempo bien empleado. Los que aprovechan sus días y horas logran superarse y hacerse valer en sus dotes y personalidad.

El buen uso de la inteligencia reposa en la maduración del espíritu. El que estudia siempre refirma sus pensamientos y los adopta como pujanza moral para todas sus acciones.

La Filosofía Humanista acude para consagrar las virtudes pensantes de los grandes hombres; nos alecciona y nos fortalece intelectualmente. La Filosofía es conclusión científica para la marcha normal de las acciones.

Todas las etapas de la vida se resuelven por ecuaciones; los que no calculan con medida su tiempo y sus acciones, no lograrán jamás la solución de sus problemas vitales, no encontrarán la incógnita.

Un Maestro de verdad es el que sabe aseverar con sus lecciones ideales que marcan grandes perspectivas para elevar el nivel moral y espiritual de la juventud y de todos nuestros semejantes.

Los Ideales de "PAZ", son sentimientos que se predicen para imponer nuevas y substanciales disciplinas que crean un

luminoso clima de amistad, fraternidad, buena voluntad y comprensión.

Para entender mejor la "AMISTAD", es necesario recuperar los sentimientos abandonados para encauzarlos por esta nueva trayectoria. La "AMISTAD", es la gran expresión afectiva que acerca y vincula a los hombres de todo el mundo.

Las "RELACIONES HUMANAS", acercan y unen a los hombres y mujeres de todas las distancias; los ponen en contacto intelectivo y espiritual para poder luchar en conjunto, por todo lo que se vincula con la evolución humana. También fortalecen y confortan las almas que entienden de Relaciones Humanas.

El Egoísmo es maldad; la envidia es mediocridad; y la maledicencia, insignificancia; la calumnia, temple obtuso y personalidad nula. Hay gente que emplean estas armas de la falsedad para anularse de pie a cabeza.

Prof. Doctor Soli S. Iconicof  
Buenos Aires; 1955 - (Argentina)

